

San Juan de los Lagos, Jal. 08 de febrero de 2019 **Asunto:** Se convoca al Primer Encuentro Diocesano de Pastoral de la Cultura

Protocolo 150/2019 *Circular* 

A TODOS LOS AGENTES DE PASTORAL

A LOS CONSEJOS DE CULTURA MUNICIPALES
INSTITUCIONES Y PERSONAS INTERESADAS

Al mismo tiempo que aprovecho la oportunidad para expresar mis mejores deseos para ustedes y sus familiares, me complace anunciarles la creación de un espacio nuevo para el diálogo, la formación y la valoración de nuestra cultura diocesana, con sus riquezas y necesidades, con su pasado glorioso y su futuro retador. Se trata del *Primer Encuentro Diocesano de Pastoral de la Cultura*, al cual los estoy invitando cordialmente, el próximo 23 de febrero del año en curso, en la Casa Diocesana de Pastoral Juan Pablo II.

El Encuentro es una iniciativa que nace al calor de nuestra pastoral diocesana, pero que tiene horizontes abiertos a la reflexión de todo lo que es noble y digno del ser humano. El concepto mismo de cultura en la mente de la Iglesia actual tiene cabida para infinitos ámbitos de diálogo, escucha y aprendizaje. Cabe en su alma todo lo que es verdadero, bueno, amable, provechoso al ser humano, a la creación, a las relaciones humanas, al desarrollo integral de las personas y de los pueblos.

En esta ocasión, nuestro primer Encuentro tendrá como platillo fuerte de reflexión y diálogo: *"La cultura actual, entre la memoria y la esperanza"*.

El tema ofrece la perspectiva en la cual nos acercamos a la desafiante cultura actual con su multiforme variedad de retos, dificultades y oportunidades de encuentro con la Verdad, la Belleza y la Bondad salvadora de Dios, manifestada en Jesucristo, Redentor de toda la persona y de todas las personas en cualquier cultura que se encuentren, por más conflictiva que pueda ser.

Esperamos una buena participación a este Primer Encuentro, en el cual podamos coincidir con la variedad de nuestros pensamientos,

Página 1 | 2



## CURIA DIOCESANA DIÓCESIS DE SAN JUAN DE LOS LAGOS A.R.

voluntades y esfuerzos válidos; para imaginar con inteligencia evangélica y proyectar con sentido común nuevos horizontes culturales.

De manera especial, propongo a los párrocos y encargados de comunidades, a que aprovechen la oportunidad para motivarse junto con sus laicos a formar el equipo parroquial de pastoral de la cultura, y de esa manera ir conformando la nueva estructura y entramado básico que ayudará a la interlocución adecuada con el nuevo Plan Diocesano de Pastoral que, como sabemos todos por los resultados de las pasadas Asambleas, parece apuntar hacia una nueva identidad socio cultural, en franca conversión a nuevas realidades.

Encomiendo a Nuestra Madre Santísima de San Juan esta iniciativa, para que el fervor que la trajo hasta aquí, impulse los nuevos misioneros de la cultura en su terruño diocesano, donde es Madre a lo largo y ancho de nuestros corazones, de nuestros ambientes y nuestros sueños. Y que su Hijo, Encarnado y en Plenitud de Gloria, pasando por la Pasión en Cruz, bendiga y riegue con su Espíritu siempre nuevo, la cultura en que nos toca vivir.

+ JORGE ALBERTO CAVAZOS ARIZPE

@bispo de la Diócesis de San Juan de los Lagos